

MEURSAULT ANIMATION

# La Fête du train a battu son record, avec plus de sept mille entrées

La quatrième édition de la Fête du train au pays des grands noms a connu un fort engouement, ce week-end, en attirant des visiteurs et exposants de la France entière.

Ce week-end, plus de sept mille visiteurs ont franchi les portes du centre sportif Saint-Nicolas de Meursault, à l'occasion de la Fête du train. Une satisfaction générale pour la trentaine de bénévoles et les organisateurs. Denis Thomas, président de l'office intercommunal de Beaune et du Pays beaunois, s'enthousiasme : « Aujourd'hui, nous ne connaissons pas encore le nombre d'entrées exact, mais une chose est sûre : nous réalisons environ mille entrées de plus par rapport à la précédente édition, il y a trois ans ».

## Les dioramas récompensés

« L'événement est exceptionnel. Il a permis de faire fonctionner l'économie locale dans une période creu-



■ Le premier prix du concours de dioramas est revenu à Raphaël Moreau (à gauche). Photo G. B.

se », poursuit Denis Thomas, satisfait que la Fête du train soit une manifestation reconnue au niveau national « grâce à ses exposants et à la qualité des réseaux présen-

tés ». Lors de la manifestation, un concours de diorama a été organisé conjointement par le Club ferroviaire de Franche-Comté, le fabricant REE modè-

les et le magazine *Loco-Revue*. Un diorama est une mise en scène statique reproduisant par son décor et par ses personnages qui y sont placés un thème choisi par

« Nous réalisons mille entrées de plus qu'il y a trois ans, lors de la précédente édition. »

Denis Thomas

l'organisateur. Pour espérer remporter l'un des dix premiers prix, les candidats devaient reproduire, sur la surface d'un calendrier de La Poste, un wagon en condition de chargement ou toute autre activité autour de lui. « Sur la surface d'une feuille A4, les participants ont dû réaliser une scène concernant le monde ferroviaire. Pour cela, il devait utiliser du matériel REE », précise encore Christophe Chapelle, qui travaille pour le fabricant de modèles réduits. Finalement, le premier prix a été décerné à Raphaël Moreau et le prix de la jeunesse à Corentin Parisis, originaire de l'Isère.

C. D.  
et Gilles Brébant (CLP)

## NOLAY

### Le grand jeu de Noël des commerçants de la ville



■ Des adhérents de l'union commerciale de Nolay. Photo Thierry MANUEL

L'Union commerciale, industrielle et artisanale de Nolay (Ucia), qui regroupe une cinquantaine d'adhérents, organise, avant les fêtes de fin d'année, un grand jeu de Noël qui permet aux clients de participer à un tirage au sort et de gagner des dizaines de paniers gourmands d'une valeur totale de plus de 2 000 €. Les lots sont exposés dans la vitrine de l'auto-école, située au 43 de la rue de la République. Des affichettes ont été installées sur les vitrines et portes des participants, qui distribueront des tickets à leurs clients.

INFO Le tirage au sort aura lieu mardi 27 décembre, à 19 h 30, place de la Halle.

## CORGNGOUX

### Fausse offre d'emploi : elle évite une escroquerie

La semaine dernière, une habitante de Corgengoux, âgée de 18 ans, a failli être victime d'une escroquerie. Elle avait répondu à une annonce sur le site Internet Le Bon Coin, concernant un emploi de réceptionniste. Elle a fourni à son interlocuteur une copie de sa pièce d'identité par courriel, mais aussi son numéro de téléphone et son adresse, pour ensuite recevoir par courrier un chèque d'un montant de 1 740 €. Il lui était demandé d'encaisser cette somme afin de s'acheter des vêtements pour son futur emploi pour un montant de 240 €, puis de retourner la différence, soit les 1 500 € restants, à une adresse communiquée la semaine suivante. Cette somme était censée couvrir ses frais d'embauche. La victime a finalement décidé de ne pas encaisser le chèque et de se présenter à la brigade de gendarmerie pour déposer plainte.

Bienvenue aux Bébés !



Retrouvez-les sur [www.bienpublic.com](http://www.bienpublic.com)  
[www.lejisl.com](http://www.lejisl.com) et commandez votre Pack Spécial